
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 159/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor
Tenente-coronel Vilson Schlickmann Sperfeld   
Comandante 5º Batalhão de Polícia Militar - Tubarão 

C/C

À Excelentíssima Senhora
Carolini de Bona Portão
Delegada da 5ª Delegacia Regional da Polícia Civil de Tubarão

C/C

Ao Ilustríssimo Senhor
Daniel Martins
Diretor da Guarda Municipal de Tubarão

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que seja executada uma
força-tarefa, em conjunto com as forças de segurança do município de Tubarão, em
todos os ferros velhos e galpões de reciclagem do município e, se possível, na
região da AMUREL.  

Justifica-se a proposição, devido ao grande número de grelhas de caixas
coletoras (bocas de lobo), tampas de caixa de passagem de energia, além de fios e
transformadores, que vêm sendo furtados em nossa cidade e também em nossa
região. 

Além de se tratar de dinheiro público, as caixas ficam abertas, podendo
ocasionar sérios riscos de acidentes, principalmente com pedestres, ciclistas e
motociclistas. 

Com o alto preço do ferro, alumínio, cobre, dentre outros metais, é
comum, no dia a dia, nos depararmos com caixas sem as grelhas ou pessoas sem
energia, devido ao furto de transformadores, assim como com a falta de iluminação
pública, devido ao furto de fios, principalmente em luminárias da beira rio e das
pontes desta cidade,  prédios públicos e particulares. 
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Sabemos das dificuldades de flagrar esses meliantes furtando, que são
muitos, pois atuam na madrugada. 

Acredito que a forma mais fácil e ágil, é fiscalizando e autuando os
receptadores, neste caso, os ferros velhos e, também, galpões de reciclagem, que
não comprovarem a procedência desses materiais.

Sala das Sessões, em 03 de março de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
1º Vice-Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


